

Bachelor-Arbeiten: zeitliche Planung

Es wird dringend empfohlen, die Bachelor-Arbeit bis spätestens zum 30. Juni des 6. Studiensemesters angemeldet zu haben. Spätere Anmeldungen erfordern eine schriftliche Erläuterung an die jeweiligen Prüfungsausschussvorsitzenden, warum es zu einer Verzögerung gekommen ist.

Es geht darum, dass Sie sich zu Ihrem eigenen Vorteil aktiv darum bemühen, Ihr Bachelor-Studium in der Regelstudienzeit abzuschließen. Wir möchten vermeiden, dass Sie nur wegen mangelnder zeitlicher Koordination dieses wichtige Ziel knapp um ein paar Tage oder Wochen verfehlen.

Beispiel eines guten, wenn auch bedauerlichen Grundes für eine Verzögerung: Ihnen fehlten noch Kreditpunkte, um sich überhaupt anmelden zu dürfen.

Ganz schlechter Grund: Sie wollten vor der Anmeldung der Bachelor-Arbeit noch ein Protokoll zu irgendeinem Praktikum fertig stellen.

Selbstverständlich kann die Anmeldung auch zu einem früheren Termin erfolgen, sofern Sie die Voraussetzung gemäß Prüfungsordnung erfüllen. Des weiteren wird auf den Leitfaden für Bachelorarbeiten verwiesen.

Bochum, 23.11.2012

gez. Prof. Dr. Gerald Dyker (Studiendekan)